

La biblioteca de Durango acerca la realidad cultural y social de África

Durango. Dentro del programa Liburutegiak, topaleku del servicio de bibliotecas públicas de Euskadi, el espacio cultural durangarra junto con el Área de Inmigración del Consistorio, ha puesto en marcha la iniciativa denominada Afrika Durangon. 'El objetivo es acercar a la sociedad durangarra la realidad cultural y social de los colectivos de personas inmigrantes residentes en nuestro entorno', explicó Jon Kepa Garro, presidente del organismo que gestiona la biblioteca.

En la jornada de ayer, escolares visitaron la exposición asturiana Afrika, pequeño Chaka, que se podrá presenciar hasta el 17 de noviembre. Además, la biblioteca acogerá una exposición sobre libros, películas, música sobre África. Con motivo de la campaña, las tertulias literarias del 7 de noviembre, las charlas del día 9 y los cuenta-cuentos del día 16, estarán centrados con aspectos, costumbres y tradiciones más habituales del continente africano. El proyecto, en marcha desde 2007 en el municipio, repite por segundo año consecutivo con protagonismo para el tema de África.